



Las fotos y videos de supuestos extraterrestres que se expusieron en México

El periodista y ufólogo Jaime Maussan llevó al recinto de la Cámara de Diputados de ese país dos cuerpos de “seres no humanos” momificados.



Crédito: Cámara de Diputados de México

El periodista y ufólogo **Jaime Maussan** llevó al recinto de la cámara de Diputados de México **dos cuerpos de “seres no humanos” momificados**; en el marco de la primera audiencia para avanzar en lo que sería una **legislación sobre fenómenos aéreos anómalos no identificados**, popularmente conocidos como **ovnis**.

Según dijo el experto, **los cuerpos tendrían más de mil años** de acuerdo a una investigación realizada por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Institución que determinó, mediante análisis de carbono 14, que **se mantuvieron sepultados por un milenio dentro de una diatomea**, un tipo de alga que no permite el crecimiento de bacterias ni de hongos, lo que permitió su **preservación**.